



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.108

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75¢ · 27 de junio de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos
en su **versión digital**



Escanea el código o entra a
<https://bit.ly/3JLmfWY>
suscríbete

Democracia boliviana en crisis ante intentona militar golpista

Tropas y tanquetas se desplegaron este miércoles frente a la sede del gobierno boliviano en La Paz e intentaron tumbar una puerta del palacio presidencial. Igualmente ocuparon la Plaza Murillo, en el centro de la capital. Poco después, el presidente Luis Arce convocó a los bolivianos a movilizarse 'contra el golpe de Estado'. 'El pueblo boliviano hoy es convocado, necesitamos que el pueblo boliviano se organice y se movilice en contra del golpe de Estado, en favor de la democracia', dijo Arce **Página 3A**



Arrecia pugna entre Castañeda y Chandler por presidir la Asamblea

Dana Castañeda, candidata de RM para presidir la Asamblea y Walkiria Chandler, virtual aspirante al cargo por la bancada independiente, intensificaron ayer las conversaciones con las diversas bancadas para lograr los votos y presidir el Legislativo desde este 1 de julio.



Página 2A

Royo destaca la importancia de manejar el Canal con independencia

'Panamá tenía que demostrarse a sí misma y demostrarle a los Estados Unidos y al mundo, que aquí la política no iba a enseñorearse en la administración del Canal y que esta ruta intermarina, tenía que ser una entidad apolítica' **Páginas 4A y 5A**

Tragedia en el Metrocable de Medellín

Jaime Saldarriaga | AFP



Agentes de policía custodian el lugar donde cayó una cabina del teleférico Metrocable después de descarrilarse en una de las estaciones de Medellín, Colombia. Una persona murió y nueve resultaron heridas.

Consumo de drogas aumenta y la oferta se diversifica



La lucha contra las drogas parece perder otra batalla más. El Informe Mundial sobre las Drogas 2024 elaborado por la UNODC retrata el surgimiento de nuevas sustancias ilícitas en un mercado de oferta y demanda sin precedentes

Página 3A

El Canal de Panamá subirá a 35 los tránsitos diarios desde agosto

Página 1B

Panamá está obligado a sumar ante Estados Unidos

Página 7B

Sindicalistas dicen que advirtieron sobre situación de ETESA

Página 2A

La reciente revelación de que miembros de la junta directiva de la estatal Etesa pactaron 'mutuos acuerdos' que totalizan casi el millón de dólares, hizo sonar las alarmas en la ciudadanía. Para los obreros se trata de una 'inmoralidad' y una 'burla' con los trabajadores que han exigido al director general de la entidad, Carlos Mosquera, acuerdos para mejorar las condiciones laborales, pero que han sido rechazadas por 'falta de fondos'



Portada
Actualidad • Internacional
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052